

Japón podría contar con su súper estrella Shohei Otani como designado



Después que la selección de Japón se enteró que su súper estrella Shohei Otani se perdería el Clásico Mundial por una lesión en su tobillo derecho. La mañana del miércoles una nueva novedad sobre el lanzador apareció a darle esperanzas a los Nipones.

De acuerdo con The Associated Press, el japonés desde que ayudó a los Nippon Ham Fighters ha ganar la serie de Japón ha venido luchando con una lesión en su tobillo, lo que abre la posibilidad que el prospecto de "300 millones" aparezca como designado a pesar de su lesión.

Otani jugó un papel clave como bateador cuando Japón enfrentó Holanda y México en partidos de exhibición en noviembre. La temporada pasada, bateó .322 con una carrera de alta 22 jonrones.

El manager del equipo, fue el que tomó la decisión de dejar fuera de la loma al prospecto, sin embargo, también aseguró que de empeorar Otani necesitaría de cirugía.

Todo indicaba que el japonés sería el encargo de abrir el primer Juego del Clásico Mundial en contra de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120295-japon-podria-contar-con-su-super-estrella-shohei-otani-como-designado>



Radio Habana Cuba